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    PPRREESSSSEE  NNAATTIIOONNAALLEE

  PPoolliittiiqquuee

OOBBSSÈÈQQUUEESS  DDEE  HHEENNRRII  KKOONNAANN  BBÉÉDDIIÉÉ  ::  LLEE  PPRRÉÉSSIIDDEENNTT  AALLAASSSSAANNEE  OOUUAATTTTAARRAA  VVEEIILLLLEE
AAUU  GGRRAAIINN

Les obsèques de l’ancien Chef de l’État, Henri Konan Bédié, décédé, le 1er août 2023, se tiendront du 20
mai au 02 juin 2024. La Présidence, son parti,  ainsi que sa famille biologique, sont à la manœuvre. À
moins de deux semaines du début des funérailles de l’ancien Président Henri Konan Bédié, les préparatifs
vont  bon  train.  Les  célébrations  auront  plusieurs  dimensions  :  nationales,  religieuses,  traditionnelles,
partisanes et en�n, familiales. Pour l’organisation des obsèques de celui qu’il appelait affectueusement
son aîné et avec lequel il a longtemps noué une alliance, le Président de la République, Alassane Ouattara,
s’est personnellement impliqué. "La période des obsèques de feu le Président Henri Konan Bédié est �xée,
du 20 mai au 02 juin, de cette année", avait-il déclaré au sortir d’une rencontre avec le président du PDCI.

DDÉÉVVEELLOOPPPPEEMMEENNTT  DDUURRAABBLLEE  EETT  BBIIEENN--ÊÊTTRREE  DDEESS  PPOOPPUULLAATTIIOONNSS  ::  LLEE  CCEESSEE  DDEE
MMOONNAACCOO  EETT  LLEE  CCEESSEECC  DDEE  CCÔÔTTEE  DD´́IIVVOOIIRREE  UUNNIISSSSEENNTT  LLEEUURRSS  FFOORRCCEESS

Eugène Aka Aouélé, président du Conseil économique, social, environnemental et culturel (CESEC), est en
mission à Monaco. Il a rencontré plusieurs personnalités de la principauté, notamment, la présidente du
Conseil économique, social et environnemental (CESE) de Monaco, Rougaignon Caroline Vernin. Avec elle,
il  a  été  question  d’un  partenariat  entre  les  deux  Institutions.  Avec  des  similitudes  dans  leurs
fonctionnements, les deux Institutions ont décidé d´œuvrer, dans les jours à venir, pour une coopération.
Dr Eugène Aka Aouélé a par ailleurs invité son homologue à une visite d’amitié et de travail  en Côte
d’Ivoire. Et, l’invitation a été acceptée pour permettre aux deux Institutions de sceller la coopération en
perspective.

FFAACCEE  AAUUXX  CCRRIITTIIQQUUEESS  //  IIBBRRAAHHIIMMEE  CCOOUULLIIBBAALLYY--KKUUIIBBIIEERRTT  ((PPDDTT  DDEE  LLAA  CCEEII))  FFAAIITT  DDEESS
PPRRÉÉCCIISSIIOONNSS  ::  ""LLAA  CCAARRTTOOGGRRAAPPHHIIEE  ÉÉLLEECCTTOORRAALLEE  NN´́AA  PPAASS  PPOOUURR  VVOOCCAATTIIOONN  DDEE
DDÉÉCCOOUUPPEERR  LLEE  TTEERRRRIITTOOIIRREE""

Le président de la Commission Électorale indépendante (CEI), Ibrahime Coulibaly-Kuibiert, a apporté, le
mardi 07 mai 2024, des précisions sur l’actualisation de la cartographie électorale, face aux critiques qui
ont visé l’opération, ces dernières semaines. Ibrahime Coulibaly-Kuibiert donnait son mot de clôture à un
atelier de ré�exion organisé par la CEI, à l´Hôtel Président de Yamoussoukro, sur "l’enregistrement des
faits de décès et leur communication à la Commission électorale indépendante en vue de la révision de la
liste électorale". "La cartographie électorale n´a pas pour vocation de découper le territoire. Le territoire
étant déjà découpé, il  s´agit  simplement d´installer  les bureaux de vote conformément au découpage
existant", a-t-il tranché.



CCOOOOPPÉÉRRAATTIIOONN  CCII--IITTAALLIIEE  ::  LLEE  MMIINNIISSTTRREE  LLÉÉOONN  AADDOOMM  ÉÉCCHHAANNGGEE  AAVVEECC  SSTTEEFFAANNOO
GGAATTTTII

S.E.M. Léon Kacou Adom, ministre des Affaires étrangères, de l’Intégration africaine et des Ivoiriens de
l’extérieur, a présidé la séance de travail entre la République de Côte d’Ivoire et la République d’Italie, le
lundi 06 mai 2024, à la salle des Banquets dudit Ministère. Il avait à ses côté son collègue de l´Intérieur et
de la Sécurité, le général Vagondo Diomandé. La délégation italienne était conduite par Stefano Gatti,
directeur  général  de  la  Coopération  au  développement  du Ministère  des Affaires  étrangères  et  de  la
Coopération internationale d’Italie. Situant l’objet de cette cérémonie, le chef de la diplomatie ivoirienne a
indiqué que cette séance de travail est une rencontre d´explication et d´échanges sur la mise en œuvre du
"Plan  Mattei",  qui  dé�nit  la  nouvelle  vision  des  autorités  italiennes  en  matière  de  coopération  avec
l’Afrique.

DDIIPPLLOOMMAATTIIEE  ::  LLAA  CCÔÔTTEE  DD´́IIVVOOIIRREE  EETT  LL´́AARRAABBIIEE  SSAAOOUUDDIITTEE  RREENNFFOORRCCEENNTT  LLEEUURR
CCOOOOPPÉÉRRAATTIIOONN

En visite de travail en Côte d’Ivoire, Abdul Rahman Bin Abdul Mohsen Al-Fadhli, ministre saoudien de l
´Environnement, de l’Eau et de l´Agriculture, a été reçu en audience par Léon Kacou Adom, ministre des
Affaires étrangères, de l’Intégration africaine et des Ivoiriens de l’extérieur, le mercredi 08 mai 2024, à 10
heures,  à  la  salle  de  conférences  du  cabinet  dudit  Ministère.  Accompagnée  de  l´ambassadeur  du
Royaume d´Arabie Saoudite en Côte d´Ivoire, la délégation saoudienne comprend également de nombreux
opérateurs économiques. Durant cette rencontre, le chef de la diplomatie ivoirienne et son hôte ont salué
la qualité des relations qui existent entre les deux pays et émis le vœu de les renforcer davantage au
regard des énormes potentialités qui existent dans de nombreux domaines.

  EEccoonnoommiiee

AAGG  CCOONNSSTTIITTUUTTIIVVEE  DDEE  LLAA  MMUUCCCCII  LLEE  1111  MMAAII  ::  LLEE  MMEESSSSAAGGEE  DDUU  MMIINNIISSTTRREE
DDIIAARRRRAASSSSOOUUBBAA  AAUUXX  AACCTTEEUURRSS  DDEE  CCOOMMMMEERRCCEE

Annoncée, le 23 avril 2024, par un communiqué du ministre du Commerce et de l’Industrie, l´Assemblée
générale constitutive (AGC) de la Mutuelle des commerçants de Côte d’Ivoire (MUCCI) aura lieu, le samedi
11  mai  2024,  au  Palais  de  la  culture  d´Abidjan-Treichville.  A  cet  effet,  le  ministre  Souleymane
Diarrassouba appelle à la mobilisation de l’ensemble des acteurs de commerce à cette rencontre qu’il
quali�e  d’importante.  La  journée  du  11  mai  marquera  la  création  effective  de  la  MUCCI,  à  travers  l
´adoption des textes, la mise en place des organes de décision, de gestion et de contrôle, ainsi que l
´élection des délégués et des dirigeants sociaux.

CCOONNSSEEIILL  DDEESS  MMIINNIISSTTRREESS  //  TTAARRIIFF  DDEE  LL’’ÉÉLLEECCTTRRIICCIITTÉÉ  ::  LLEE  GGOOUUVVEERRNNEEMMEENNTT  DDOONNNNEE
LLEESS  RRAAIISSOONNSS  EETT  RRAASSSSUURREE

Amadou Coulibaly, porte-parole du Gouvernement, a donné les raisons de l’augmentation de l’électricité
lors du Conseil des ministres qui a eu lieu, le mercredi 08 mai 2024, au Palais de la Présidence à Abidjan-
Plateau. "Le mois de mars est généralement le mois où nous avons un pique de chaleur et ce pique de
chaleur entraine un pique de la consommation de l’électricité. Les factures qui viennent en avril, mai sont
toujours plus élevées que celle que nous avions avant. Par contre, les factures du mois de septembre sont
bas parce qu’il fait moins chaud", a expliqué Amadou Coulibaly, porte-parole du Gouvernement. Puis, d
´ajouter qu´en Côte d´Ivoire, l´électricité est subventionnée.

RREESSSSOOUURRCCEESS  HHAALLIIEEUUTTIIQQUUEESS  ::  UUNNEE  CCAAMMPPAAGGNNEE  DD’’ÉÉVVAALLUUAATTIIOONN  DDEESS  SSTTOOCCKKSS  DDEE  LLAA



ZZOONNEE  ÉÉCCOONNOOMMIIQQUUEE  EEXXCCLLUUSSIIVVEE  DDEE  LLAA  CCÔÔTTEE  DD’’IIVVOOIIRREE  LLAANNCCÉÉEE

Une campagne d’évaluation des stocks halieutiques de la zone économique exclusive de la Côte d’Ivoire,
réalisée par  le  navire  de recherche "Dr  Fridtjof  Nansen",  a  été  lancée,  mardi  07 mai  2024,  lors  d’une
cérémonie qui s’est déroulée au Terminal céréalier du Port autonome d’Abidjan. C’était en présence de
plusieurs  membres  du  Gouvernement  ivoirien,  dont  Sidi  Tiémoko  Touré,  ministre  des  Ressources
animales et halieutiques,  et des ministres des Pêches du Ghana, Mavis Hawa Koomson, et du Bénin,
Gaston  Cossi  Dossouhoui.  Ce  programme  s’inscrit  dans  le  cadre  de  la  campagne  régionale
transfrontalière des stocks halieutiques 2024 des pays du golfe de Guinée. "Une fois les potentialités
connues, l’étape suivante est la répartition des quotas par pays, question sur laquelle nous ne sommes
pas outillés", a expliqué le ministre Sidi Touré.

  SSoocciiééttéé

PPOOLLLLUUTTIIOONN  DDEE  LLAA  LLAAGGUUNNEE  //  AAPPRRÈÈSS  UUNNEE  VVIISSIITTEE,,  MMAARRDDII,,  BBEEUUGGRRÉÉ  MMAAMMBBÉÉ  ::  ""NNOOUUSS
AALLLLOONNSS  TTRROOUUVVEERR  DDEESS  SSOOLLUUTTIIOONNSS""

Le Premier Ministre, ministre des Sports et du Cadre de vie, Robert Beugré Mambé, a entrepris, mardi 07
mai 2024, une visite de la lagune Ébrié pour évaluer l´étendue de la pollution de ce plan d´eau et envisager 
des solutions appropriées. Le Chef du Gouvernement, constatant lui-même les agressions subies par la
lagune, a souligné la nécessité de trouver des solutions pour restaurer sa viabilité et son attrait. "Quand on
a regardé tout cela, qu’on a diagnostiqué tout ça, à chaque agression, nous avons à trouver une réponse.
Et  c’est  ce  que  nous  allons  faire  avec  les  ministres.  Après  avoir  rendu  compte  au  Président  de  la
République, nous allons trouver les solutions une par une, et en toute sérénité, pour offrir aux Ivoiriens un
tableau extraordinaire de cette lagune", a-t-il indiqué.

CCOODDEE  DDEE  LL’’EENNVVIIRROONNNNEEMMEENNTT  ::  DDRR  ZZAAGGRRÉÉ  EEUUGGÈÈNNEE  EEXXPPLLIIQQUUEE  LLEESS  IINNNNOOVVAATTIIOONNSS  DDEE
CCEETT  IINNSSTTRRUUMMEENNTT

Le directeur des Affaires juridiques et du Contentieux du Ministère de l’Environnement, du Développement
durable et de la Transition écologique, Dr Zagré Eugène, était le mardi 07 mai 2024, l’invité du rendez-vous
hebdomadaire du CICG, à Abidjan-Plateau. A l’occasion, il a expliqué les nouvelles dispositions du Code
de l’environnement et exhorté les populations à se l’approprier. Selon le conférencier, les nouveaux enjeux
écologiques,  notamment  la  lutte  contre  les  changements  climatiques,  la  protection  de  la  diversité
biologique, la promotion de l’économie verte et de l’économie bleue, la gestion des déchets d’équipement
électriques et électroniques, le développement de la �scalité environnementale, sont autant de dé�s qui
ont motivé la mise en œuvre du nouveau Code de l’environnement adopté en novembre 2023.

AAUUDDIIEENNCCEESS  ::  DDOOMMIINNIIQQUUEE  OOUUAATTTTAARRAA  ÉÉCCHHAANNGGEE  AAVVEECC  LL’’AAMMBBAASSSSAADDEEUURR  DDEE  LL’’ÉÉGGYYPPTTEE
EETT  LLAA  CCHHAARRGGÉÉEE  DD’’AAFFFFAAIIRREESS  DDEE  LL’’AAMMBBAASSSSAADDEE  DDUU  LLIIBBAANN

La Première Dame de Côte d’Ivoire, Dominique Ouattara, a reçu successivement en audience, le mercredi
08 mai 2024, à son cabinet à Abidjan-Cocody, Sherif Magdy Rashad Seif, ambassadeur de la République
arabe  d’Égypte,  et  Magida  Karaki,  chargée  d’Affaires  de  l’ambassade  du  Liban  en  Côte  d’Ivoire.  Les
échanges ont porté sur la coopération bilatérale entre la Côte d’Ivoire et ces deux pays, mais aussi sur des
pistes  de  coopération  possibles  dans  les  domaines  portés  par  la  Première  Dame  à  travers  son
engagement humanitaire.

EEBBOONNYY  22002233  ::  PPRRIIXX  CCNNSS--RRAAMMEEDDEE--CCII  ::  PPHHIILLOOMMÈÈNNEE  KKOOUUAAMMÉÉ  RREEÇÇOOIITT  SSAA
RRÉÉCCOOMMPPEENNSSEE  DDEESS  MMAAIINNSS  DDEE  LLAA  PPRREEMMIIÈÈRREE  DDAAMMEE



Lauréate  du  Prix  CNS-RAMEDE-CI  pour  la  lutte  contre  le  travail  des  enfants  à  la  25e  Nuit  de  la
communication, le 27 avril 2024, à la soirée Ebony 2023 à Yamoussoukro, Kouamé Adjoua Philomène,
journaliste à l’Agence ivoirienne de Presse (AIP), a été reçue, le mercredi 8 mai dernier, par la Première
Dame de Côte d’Ivoire, Dominique Ouattara, à son cabinet situé à Abidjan-Cocody. La Première Dame, qui
préside le Comité national de surveillance des actions de lutte contre la traite, l’exploitation et le travail
des enfants (CNS) a félicité Philomène Kouamé pour son Prix doté d´un trophée et d’une enveloppe d’un
million de FCFA qu’elle lui a remis o�ciellement. Puis, Dominique Ouattara l’a encouragée à poursuivre
son travail dans la promotion des actions de lutte contre le travail des enfants en Côte d’Ivoire.

IINNSSEERRTTIIOONN  PPRROOFFEESSSSIIOONNNNEELLLLEE  ::  2200  JJEEUUNNEESS  FFOORRMMÉÉSS  DDAANNSS  LLEE  DDOOMMAAIINNEE  DDEE  LLAA
TTRRAANNSSFFOORRMMAATTIIOONN  DDUU  CCAAJJOOUU

En septembre 2023, le projet Prosper Cashew, �nancé par le département de l’Agriculture des États-Unis,
avait  réuni  partenaires  au  développement,  acteurs  de  l’industrie  du  cajou  et  représentants  du
Gouvernement  ivoirien  pour  la  présentation  de son programme de formation  conjoint  avec le  Centre
d’innovations et de technologies de la noix de cajou (CITA) sur la transformation du cajou, en particulier
sur  la  qualité,  la  maintenance et  la  production.  Dans le  cadre  de ce  partenariat  et  en  synergie  avec
l’Agence Emploi jeunes (AEJ), Prosper Cashew et le CITA ont recruté, selon un communiqué de presse
reçu, mardi 07 mai 2024, pour la première session de formation, vingt étudiants de niveau BTS et Licence
dans des domaines techniques (agroalimentaire, électromécanique, qualité…).

FFOORRUUMM  EEUURROOPPEE--AAFFRRIIQQUUEE  ::  AABBIIDDJJAANN  AACCCCUUEEIILLLLEE  LL’’ÉÉDDIITTIIOONN  DDEE  22002255

Ouvert, le mardi 07 mai 2024, au palais du Pharo à Marseille (France), le Forum Europe-Afrique a refermé
ses portes, ce mercredi 08 mai 2024, au château du Beau-Pin, en présence de plusieurs personnalités. La
Côte  d’Ivoire  était  représentée à  ce  grand rendez-vous par  la  ministre  de l’Éducation nationale  et  de
l’Alphabétisation, Pr. Mariatou Koné, présidente en exercice de la Conférence des ministres de l’Éducation
nationale des États et Gouvernements de la Francophonie (CONFEMEN) et le maire de la commune de
Cocody, Jean Marc Yacé. La participation de la Côte d’Ivoire à ce forum a été très appréciée et saluée par
l’ensemble  des  experts  présents,  qui  ont  proposé à  l’unanimité  que la  prochaine  édition  se  tienne à
Abidjan, dans la commune de Cocody.

AAMMÉÉLLIIOORRAATTIIOONN  DDEE  LLAA  PPEERRFFOORRMMAANNCCEE  DDEESS  SSEERRVVIICCEESS  DDEE  SSAANNTTÉÉ  ::  UUNN  IIMMPPOORRTTAANNTT
PPRROOGGRRAAMMMMEE  LLAANNCCÉÉ

Le ministre de la Santé, de l´Hygiène publique et de la CMU, Pierre Dimba, a procédé au lancement du
Programme de santé, nutrition et développement de la petite enfance (PSNDPE), le mercredi 8 mai 2024, à
Abidjan-Plateau. L´objectif de ce programme est de réduire la mortalité maternelle et infantile ; augmenter
l’indice  de  performance  de  développement  de  la  petite  enfance,  à  travers  l´amélioration  de  la  santé
nutrition. A cette occasion, M. Dimba a salué la performance de l’équipe du coordonnateur Konan Kouassi
Clovis (Unité de coordination du projet-UCP santé de la Banque mondiale), puis il a traduit sa gratitude
pour ce que le projet "Spark" a permis de réaliser dans son département, non sans se convaincre que les
innovations autour du "Spark" ont été capitalisées.

DDOONN  DDEE  SSAANNGG  TTRRIIMMEESSTTRRIIEELL  ::  LLEESS  IINNSSTTIITTUUTTIIOONNSS  EETT  MMIINNIISSTTÈÈRREESS  MMIISS  ÀÀ
CCOONNTTRRIIBBUUTTIIOONN

La  Côte  d’Ivoire  veut  atteindre  l’auto-suffisance  en  sang  d’ici  à  quelques  années.  Cet  objectif  passe
nécessairement par une production annuelle de 250 000 poches de sang. Ce qui représente 1% de la
population générale du pays selon les recommandations de l’OMS. C’est pour accélérer ce processus que



le Conseil des ministres, sur proposition du Ministère de la Santé, de l’Hygiène publique et de la CMU, en
liaison avec le Ministère de la Solidarité, de la Cohésion nationale et de la Lutte contre la pauvreté, a
décidé,  mercredi  8  mai  dernier,  d’instituer  "une  campagne  de  don  de  sang  dans  les  Ministères  et
Institutions de l’État tous les trois mois", conduite par le Centre national de Transfusion sanguine (CNTS).
Le Conseil des ministres a invité toutes les structures étatiques à réserver un accueil favorable aux agents
du CNTS.

    VVUU  SSUURR  LLEE  NNEETT

  PPoolliittiiqquuee

LLEE  CCOONNSSEEIILL  CCOONNSSTTIITTUUTTIIOONNNNEELL  PPAASSSSEE  AAUU  PPEEIIGGNNEE  FFIINN  LLEESS  TTEEXXTTEESS  RREELLAATTIIFFSS  ÀÀ
SSOONN  FFOONNCCTTIIOONNNNEEMMEENNTT

Le Conseil constitutionnel ivoirien a organisé, les 07 et 08 mai 2024, à Abidjan, un atelier technique pour
examiner les textes relatifs à son fonctionnement et à ses attributions. Au terme de ces assises, plusieurs
recommandations ont été faites par les séminaristes. Il  s´agit,  entre autres, de la mise en place d´un
comité de rédaction et de �nalisation du projet de réformes de règlement administratif, l´adaptation de l
´organigramme du Conseil constitutionnel aux dispositions du règlement intérieur en prenant en compte
le respect de l´ordre protocolaire et la nécessité d´approfondir la ré�exion sur la fonction de régulation du
fonctionnement des pouvoirs publics reconnu au Conseil constitutionnel.

  EEccoonnoommiiee

44ÈÈ  RRÉÉUUNNIIOONN  DDUU  CCOOMMIITTÉÉ  DDIIRREECCTTEEUURR  DDUU  CCCCDDDD  ::  228899  MMIILLLLIIAARRDDSS  DDEE  FFCCFFAA  MMOOBBIILLIISSÉÉSS
ÀÀ  MMII--PPAARRCCOOUURRSS,,  AANNNNOONNCCEE  LLAA  MMIINNIISSTTRREE  KKAABBAA  NNIIAALLÉÉ

La 4e réunion du Comité directeur du Cadre conjoint des Nations-Unies pour le développement durable
(CCDD) a eu lieu, le mercredi 08 mai 2023, à Abidjan, en présence des représentants des agences du
système des Nations Unies avec à leur tête le coordonnateur, de plusieurs membres du Gouvernement,
dont la ministre de l’Économie, du Plan et du Développement, Nialé Kaba. La ministre de l’Économie, du
Plan et  du  Développement  a  révélé  qu´à  mi-parcours  de  la  mise  en  œuvre  du CCDD,  les  ressources
mobilisées, de 2021 à 2023, s´élèvent à 289 milliards de FCFA sur 396 Milliards de FCFA prévus jusqu´en
2025, soit 73% du total plani�é. Poursuivant, Nialé Kaba a indiqué que ces �nancements ont permis de
soutenir des programmes ciblés du Gouvernement dont le Programme Jeunesse du Gouvernement (PJ-
Gouv) et le Programme social du Gouvernement (PS-Gouv). (Source : CICG)

ÉÉCCOONNOOMMIIEE  ::  LLAA  CCÔÔTTEE  DD’’IIVVOOIIRREE  CCLLAASSSSÉÉEE  DDAANNSS  LLEE  TTOOPP  1100  DDEESS  ÉÉCCOONNOOMMIIEESS
AAFFRRIICCAAIINNEESS

"La Côte d’Ivoire est classée 9e des dix premières économies africaines devant la Tanzaniee, a révélé
Amadou Coulibaly,  ministre  de  la  Communication,  au  terme du  Conseil  des  ministres  présidé  par  le
président de la République, Alassane Ouattara, ce mercredi 08 mai 2024, à Abidjan-Plateau. Aux dires du
porte-parole du Gouvernement, la Côte d’Ivoire, avec ce classement, devient le troisième pays d’Afrique
francophone derrière l’Algérie et le Maroc et le deuxième pays d’Afrique de l’ouest après le Nigeria.

YYAAMMOOUUSSSSOOUUKKRROO  --  BBOOUUAAFFLLÉÉ  --  DDAALLOOAA  ::  LLEESS  22  PPOOSSTTEESS  ÀÀ  PPÉÉAAGGEE  EENNTTRREENNTT  EENN
EEXXPPLLOOIITTAATTIIOONN  LLEE  VVEENNDDRREEDDII  1100  MMAAII  ((CCOONNSSEEIILL  DDEESS  MMIINNIISSTTRREESS))



Les deux postes à péage construits sur l’axe Yamoussoukro - Boua�é - Daloa, précisément un à Bozi sur
la  section  Yamoussoukro  -  Boua�é  et  l’autre  à  Gonaté  sur  la  section  Boua�é  -  Daloa,  entrent  en
exploitation, le vendredi 10 mai 2024. L’information a été donnée, le mercredi 8 mai 2024, lors du Conseil
des ministres à Abidjan-Plateau. L’on se souvient que des travaux de réhabilitation avaient été entrepris
sur  cet  axe  routier  reliant  Yamoussoukro  –Boua�é  –  Daloa  depuis  l’année  2017.  Ces  travaux  étant
achevés, la route avait été livrée à la circulation en 2023.

  SSoocciiééttéé

PPRROOGGRRAAMMMMEE  JJEEUUNNEESSSSEE  DDUU  GGOOUUVVEERRNNEEMMEENNTT  ((PPJJGGOOUUVV))  ::  LLEESS  OOBBJJEECCTTIIFFSS  PPOOUURR
22002244  AADDOOPPTTÉÉSS

Le Conseil des ministres a adopté, le mercredi 08 mai 2024, au Palais présidentiel à Abidjan-Plateau une
communication  relative  à  l´adoption  des  objectifs  2024  du  Programme  jeunesse  du  Gouvernement
(PJGouv) qui s´articulent essentiellement autour d´activités liées à la consolidation des acquis et à la
poursuite  de  l´exécution  des  chantiers  de  développement  et  d´épanouissement  de  la  jeunesse.  "Ces
objectifs se déclinent en trois axes, à savoir l´accélération de la formation, l´insertion professionnelle et la
promotion  de  l´entrepreneuriat  des  jeunes,  le  renforcement  de  l´engagement  citoyen  et  de  l´éthique
sociale de la jeunesse et l´amélioration des conditions d´épanouissement et du bien-être des jeunes", a
expliqué le ministre Amadou Coulibaly, porte-parole du Gouvernement. (Source : CICG)

SSÉÉCCUURRIITTÉÉ  RROOUUTTIIÈÈRREE  ::  LLEE  DDIIRREECCTTEEUURR  GGÉÉNNÉÉRRAALL  DDEE  LL´́OOSSEERR,,  BBAAFFFFAAHH  KKOONNÉÉ,,  RREELLÈÈVVEE
LLEESS  MMEESSUURREESS  QQUUII  OONNTT  FFAAVVOORRIISSÉÉ  LLAA  RRÉÉDDUUCCTTIIOONN  DDUU  TTAAUUXX  DD´́AACCCCIIDDEENNTTSS

Le port obligatoire de la ceinture de sécurité, l´interdiction du téléphone au volant, le contrôle du taux d
´alcoolémie qui ne doit pas excéder 0,8 grammes par litre dans le sang, la formation et la sensibilisation
aussi bien des conducteurs que des piétons sur des notions de sécurité routière, la mise en place de
Comités locaux de sécurité  routière,  sont  autant  de mesures qui  ont  favorisé la  réduction du taux d
´accidents. Ces précisions ont été données par le directeur général de l´O�ce de sécurité routière (OSER),
Baffah Koné, le mercredi 08 mai 2024 à Dabou, lors de l´atelier portant sur les réformes du secteur du
transport routier. (Source : CICG)

    AAGGEENNCCEE  DDEE  PPRREESSSSEE

  EEccoonnoommiiee

LLEE  SSÉÉNNAATT  AADDOOPPTTEE  LLAA  LLOOII  RREELLAATTIIVVEE  AAUUXX  CCOOMMMMUUNNIICCAATTIIOONNSS  ÉÉLLEECCTTRROONNIIQQUUEESS

Les sénateurs de la Commission de la recherche, de la science, de la technologie et de l’environnement
(CRSTE) ont adopté à l’unanimité, mardi 07 mai 2024, à Yamoussoukro, la loi relative aux communications
électroniques. Ce projet de loi, qui s’inscrit dans une vaste réforme de la réglementation applicable au
secteur  des  communications  électroniques,  a  été  élaboré  à  la  suite  d’un  processus  de  consultation
publique de l’ensemble des acteurs publics, privés et des organisations professionnelles du secteur. Le
texte a été porté par le ministre de la Transition numérique et de la Digitalisation, Ibrahim Kalil Konaté.

  SSoocciiééttéé

LLAA  MMIINNIISSTTRREE  BBEELLMMOONNDDEE  DDOOGGOO  AANNNNOONNCCEE  UUNNEE  CCÉÉRRÉÉMMOONNIIEE  DD’’HHOOMMMMAAGGEE  ÀÀ  LLAA  PPAAIIXX
DDEESS  FFEEMMMMEESS  DDUU  GGÔÔHH



La ministre de la Solidarité, de la Cohésion nationale et de la Lutte contre la pauvreté, Myss Belmonde
Dogo, a annoncé une cérémonie d’hommage à la paix, de toutes les fédérations d’associations féminines
et de toutes les sensibilités politiques de la région du Gôh, au stade Biaka Boda de Gagnoa, lors d’une
rencontre, jeudi 09 mai 2024, avec la confédération des associations féminines de Gagnoa, à la salle
polyvalente de la ville. "Je prends l’engagement d’approcher toutes les femmes de toutes les ethnies, et
mes aînés de tous les partis politiques, a�n que nous puissions ensemble, dans la communion, tourner la
page noire de la violence de notre région", a déclaré la ministre chargée de la Cohésion nationale.

https://www.gesinfo.cicg.gouv.ci:8022/1689612437resterconncter.png
https://www.gesinfo.cicg.gouv.ci:8022/1689612437resterconncter.png
https://www.gouv.ci/
https://www.gouv.ci/

